



Firmado convenio entre Unillanos y la compañía de cosméticos Belcorp, para la búsqueda de ingredientes activos que permitan la fabricación de nuevos productos de belleza

Villavicencio, octubre 31 de 2014. La compañía peruana Belcorp, presente en más de 14 países de América, conocida por fabricar los productos de belleza de los catálogos L'Bel, ésika, y cy°zone firma convenio con Unillanos para la búsqueda de nuevos ingredientes activos para el desarrollo agroindustrial.

Oscar Domínguez González, rector de la institución, explicó que será el programa de Ingeniería Agroindustrial el encargado de adelantar estudios y trabajar de la mano con la compañía, en la exploración de nuevos componentes para la creación de productos cosméticos innovadores y de calidad.

Por su parte el director del programa académico, Leonardo Alexis Alonso, contó que los estudiantes de Ingeniería Agroindustrial, recientemente visitaron las instalaciones de la empresa en Tocancipá, donde evidenciaron parte del funcionamiento de la compañía.

“Belcorp está en la búsqueda de nuevos ingredientes activos para sus productos, por lo tanto el director científico está interesado en trabajar con los estudiantes de pregrado en investigación básica para la extracción, mantenimiento y estabilidad de estos ingredientes, ver qué efectos científicos o toxicológicos tienen, y utilizarlos en la producción de cosméticos”, explicó el director del programa de Ingeniería Agroindustrial.

Este convenio además de brindarles la posibilidad a los jóvenes de adelantar pasantía investigativa en Belcorp, contempla la participación de los estudiantes de la Maestría en Producción Tropical Sostenible y el doctorado en Ciencia Agrarias. Por el momento, la compañía enviará un equipo de investigadores a Unillanos para motivar a los universitarios a desarrollar investigación en esta área.





Revista académica Conuco, referente en temas de las ciencias económicas

Investigación, economía y sociedad, son los ejes temáticos de la revista Conuco, publicación de la Facultad de Ciencias Económicas de Unillanos que en su octava edición esboza temas de la actualidad social de Colombia, y referentes al manejo de las ciencias económicas y el aporte de las mismas para el desarrollo del país.

“Divulgar temas de interés general, propiciar espacios de opinión sobre un tema coyuntural y dar a conocer los trabajos académicos e investigaciones que se realizan al interior de la institución llanera, son el principal objetivo de la publicación”, afirmó Raúl Fragoso Pacheco, editor de la publicación y director del Centro de Estudios Socio-Económicos de la Universidad.

Entre los artículos se destacan los resultados de investigación “Reflexiones y crítica a la economía ambiental” del profesor Juan Manuel Ochoa; “En la innovación de la tortilla está la solución” nota de opinión de los estudiantes de VII semestre de Mercadeo; y “La asociatividad empresarial como fuerza solidaria en las empresas rurales en el departamento del Meta”, escrito por Vivian Carolina Moreno y Jilary Lucia Moreno, docentes de la Universidad Cooperativa de Colombia Sede Villavicencio, entre otros.

La revista, que publica dos ediciones al año, abrirá convocatorias para postular artículos y propuestas en las categorías: investigación, experiencias académicas y pedagógicas, reflexión y opinión. Los interesados se pueden contactar a través del correo electrónico cese@unillanos.edu.co





Propuestas de innovación tecnológica recibirán apoyo de Fondo Emprender.

Los proyectos GECOR SAS de German Londoño, egresado de Ingeniería Electrónica de Unillanos, y Nueva Agroindustria “De Fry” presentado por Juan Gilberto Velázquez, microempresario de la región, fueron aprobados en la convocatoria número 38 realizada por Fondo Emprender para propuestas de innovación tecnológica.

La Unidad de Emprendimiento de la Universidad de los Llanos, lideró la formulación, creación y análisis de estos proyectos, que reciben del Fondo Emprender los recursos económicos necesarios para la conformación de empresa y puesta en marcha de las propuestas.

Charles Arosa, decano de la Facultad de Ciencias Económicas, destacó “esto demuestra la capacidad y proyección que tiene esta nueva unidad que es parte del Centro de Consultorio empresarial. Sólo las mejores unidades en Colombia logran que sus emprendedores se avalen en este concurso”.

Juan Gilberto Velázquez, microempresario resaltó la labor de acompañamiento realizada por la Unidad de Emprendimiento. El proyecto De Fry, consiste en realizar productos de panificación fortalecidos en fibra, teniendo como materia prima la harina de frijol. Añadió que “consolidar un proyecto agroindustrial como este, es de importancia para el país, produciendo un producto rico en nutrientes que mejora la calidad nutricional de la población y que a través de la creación de empresa permite la generación de empleo”.

GECOR SAS, proyecto del Ingeniero electrónico egresado de la Universidad de los Llanos, German Londoño, es una propuesta tecnológica basada en los principios de Domótica e Inmótica, que busca revolucionar lo que se conoce en la región sobre automatización de casas y edificios.

